Antrag Nr. 24-O-09-0017 CDU-Fraktion

Betreff:

Tempo-30-Zone im nördlichen Talweg und An der Höhe

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Talweg nördlich der Klingenbachstraße sowie in der Straße An der Höhe eine Tempo-30-Zone einzurichten.

Begründung:

Im Bereich des Talweges südlich der Klingenbachstraße ist bereits eine Tempo-30-Zone ausgewiesen. Durch den Umzug der Grundschule an den Schul- & Sportcampus Am Alten Weinberg wird der Bereich des Talweges nördlich der Klingenbachstraße und die Straße An der Höhe bereits von zahlreichen Schulkindern aus dem östlichen Ortsteil als Schulweg benutzt.

Wiesbaden, 08.04.2024